

Les remontées mécaniques ouvriront samedi 24 juin

Depuis le 1^{er} juin, le domaine skiable d'Oz-Vaujany a été repris par la SATA. Pour la saison d'été et le VTT, l'ouverture des remontées mécaniques du domaine est prévue du samedi 24 juin jusqu'au 27 août. Sont concernées : l'Eau d'Olle Express au départ d'Allemond, les télécabines de l'Alpette et de Poutran à Oz et le téléphérique à Vaujany, soit de 700 à 2 800 mètres d'altitude. Renseignements dans les offices de tourisme.



L'Eau d'Olle Express au départ d'Allemond. Photo Le DL/Aliette Viard

■